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先週のプログラム 第 ２ ６ １ １ 回 月 ２７９ 日

米 山 奨 学 委 員 会

今週のプログラム 第 ２ ６ １ ２ 回 月 ４１０ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

ガバナー補佐訪問例会

米山奨学生卓話　張 巧潔 さん 

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「 サ ル ビ ア 」 花 言 葉 は “ 尊 敬 ・ 家 族 愛 ・ 良 い 家 庭 ”

「 パ ラ イ バ ト ル マ リ ン 」 宝 石 言 葉 は “ 勝 利 ・ 真 実 ・ 希 望 ・ 前 進 ・ 夢 ”

誕 生 花

誕 生 石

１０月４日 今日は何の日 今日生まれの有名人

世界動物の日 / 都市景観の日 / 陶器の日
1830年 ベルギーがオランダからの独立を宣言
1883年 オリエント急行が運行開始

1936年 北島三郎
1924年 チャールトン・ヘストン
1895年 バスター・キートン

1983年 上田竜也
1977年 藤本敦士
1959年 辻仁成

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは

今日は住谷ガバナー補佐に来ていただいております

先ほどクラブの状況今後の課題などお話頂きました

食事後にはクラブ協議会もございます

委員長の皆さんよろしくお願いいたします

さて今日9月27日は黄ぶなの日だそうです

例会あいさつで使うため今日は何の日を調べておりますが

「黄ぶな」というものを初めて知りました

栃木県宇都宮市に江戸時代から伝わる郷土玩具だそうです

疫病退散無病息災の願をかけた張り子人形で正月や節日に

玄関や新棚に飾られているそうです

コロナの時期にはアマビエが流行していましたが宇都宮市で

は黄ぶなだったそうです

今日もよろしくお願いします

岩本幹事報告

第六回高松国際ピアノコンクールチラシ案内・

１０月の例会変更の件・

報告

ロータリーの友10月号　　　・米山豆辞典・配付

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

3 9 名

1 9 名

5 4 . 2 9 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 5 名

1 6 名

0 名

/最 終 出 席 率 8 8 . 8 9 ％ 8 8 . 8 9 ％   →9 月 6 日



会長 ・ 幹事 ・ 各委員長担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６１３ 回 月 １１１０ 日

ＪＲホテルクレメント高松

夏見良宏ガバナー公式訪問

ニコニコＢＯＸ

住谷よろしくお願いします。ガバナー補佐。

入谷妻の誕生日ありがとうございます。

泉谷先日さぬきＲＣにガバナー補佐に随行させて頂きました。

加藤遠藤さんゴメンナサイ！

１件遅刻・早退

川口野球部勝利しました。胴上げして頂きました。
馬場さんよろしくお願いします。

合計６件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

2 0 , 0 0 0 円

3 5 6 , 0 0 0 円

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

高松東ロータリークラブ様

2024年9月24日（火）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、島谷隆、川口英樹

11時30分より、山村会長、浜幹事、そして森常任委員長とク

ラブに関するヒアリングを行いました。

山村会長からは例会全出席、親睦の充実のお話があり、本

日も49名の会員数に対し、37名の出席と既に75％以上の出

席率となっておりました。また、女性の会員数も5名と多く、

野球やゴルフのスポーツも盛んであり、親睦の徹底がなさ

れ、会員数増につながっているようです。

我がクラブも見習わないといけないと思いました。

12時30分からは通常の例会となり、名札付きの席をご用意

して頂き、会長点鐘から始まり、9月バースデイプレゼントと

続きました。

その後は我らが住谷ガバナー補佐の客話となり、パワーポ

イントを駆使して、夏見ガバナーのテーマ『インパクトをもた

らそう青少年に夢を！』を実現するためにこれまでの経験と

実績の香川県スポーツ少年団のお話を通して、子供たちの

ために何をやらねばならんのかを熱弁して頂きました。

大病を克服し、すべては子供、青少年のためにの熱い思い

が伝わってくる客話でした。

本日は高松東ロータリアンの皆様、ありがとうございました。

高松ロータリークラブ様

2024年9月26日（木）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、田中一一、鈴木雅博

２度目の訪問でしたがやはり出席者が多く、高松RCの姉妹

クラブでもある彦根RCの方が12名お越しになられてました。

高松RC会長の谷口会長、彦根RC会長の田井中会長の挨

拶にもありましたがどのクラブも会員増強に関してはいろい

ろ試行錯誤してるみたいでした。

メイクアップ

江島 岩本 9月14日 クラブ活性化セミナー

川口 低田 磯崎 岡田 9月17日 高松東ＲＣ

 9月18日 善通寺ＲＣ

住谷 遠藤 岩本

岡田

 9月18日 高松南ＲＣ

住谷 遠藤 川口 9月24日 高松東ＲＣ

 9月25日 高松グリーンＲＣ

住谷 田中 鈴木

住谷 入谷 低田

 9月25日 高松ＲＣ

藤田 9月19日 高松ＲＣ

 9月21日 米山協議会

住谷 入谷 泉谷

江島 木内

 9月20日 さぬきＲＣ

１０月誕生日の樹

記 念 樹 －記念日と誕生日365日の+1の樹－　　財団法人経済調査会発行より

会員８日 モッコク(木斛)

泉 谷 正 紀

岡 田 和 幸

会員６日 ヒメリンゴ(姫林檎)

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC



高松グリーンロータリークラブ様

2024年9月26日（木）18:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、低田陽介、入谷圭介

17:30よりクラブ協議会に参加

全ての委員会の方が参加され活動報告を聞くことができま

した。

【住谷ガバナー補佐より所感】

ロータリーの基本は出席と親睦が一番です。それは各ロー

タリー全て同じだと思います。ただ出席だけではなくその先

の何かに携わる役割を担う事でロータリーに入って良かった

と思うことができると思います。高松グリーンロータリーさんで

は会員にアンケート調査をされたと言うことですが本日のお

昼に訪問した高松ロータリー様でもアンケート調査をし会員

の満足度が非常に高い結果と聞き高松西ロータリーでもす

るべきと思いました。また会員増強についても高松グリーン

ロータリーさんは前年度に定款を変更して家族会員の制度

を取り入れているということについてすぐに結果が出るか出

ないかでなくまず取り組む事をしている事が素晴らしいと思

います。

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

高松北ロータリークラブ様

2024年9月30日（月）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、木村高宏、田中一一

クラブ協議会に出席して思った事は各委員会において委員

長、委員関係なく皆様一人一人が全力で取り組んでる事を

実感しました。非常に活気がありました。

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

高松西ロータリークラブ様

2024年9月27日（金）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、島谷隆

当クラブでのヒアリング訪問は11時30分より始めました。夏

見ガバナーに提出する大事なガバナ－補佐訪問報告書は

クラブの現状、今からの取り組み等16項目にも及びます。出

席者は住谷ガバナ－補佐、江島会長、岩本幹事、鈴木会

長エレクト,堀井副幹事と随行員島谷です。

最初にクラブの課題である出席率、会員増強の状況などを

話し合いました。今から我々のクラブで出来る事の参考意見

を住谷ガバナ－補佐より頂戴しました。APC（3年任期のクラ

ブ行動計画推進リ－ダ－）を決める、公共イメ－ジ向上委員

会を立ち上げる、米山奨学生と学生達との交流をサホ－ト

など建設的な意見を聞き非常に参考になりました。有難うご

ざいました。

住谷ガバナー補佐ヒアリング訪問記録

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事 ・原稿を募集させて頂きたく会員

の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、 できるだけ多くの皆様に近況報告も含め各業

界分野の話、 身近な随筆、 提言等どんなお話でも結構ですの

で投稿していただきます様、 宜しくお願い申し上げます。


